
                                       
 
 

 
 

 
Rimini 12/07/2014            
                               
 
                                                                                 Al Comandante Prov.VVF RN 
                                                                       Dott.Ing. Pietro Vincenzo Raschilla’ 
                     
                                                                    E p.c. OO.SS Nazionali e Regionali                                                                 
 
 
 
Oggetto: Distribuzione 150 ore attività di lotta antincendio boschiva per 
l’anno 2014 e distribuzione 56 ore per il terzo periodo carenze personale 
qualificato ed autista. 
 
 
Egregio,  
Come certamente saprà con riferimento alla convenzione quadro sottoscritta in 
data 24.09.2013  sono state stanziate somme per la campagna AIB estiva per 
l’anno 2014. 
 
Oltre alle spese di 273’600 euro elargite da questa regione per pagare la 
composizione di 6 squadre AIB composte da 5 operativi per 12 ore per 38 giorni 
nella fase emergenziale riconosciuta e quindi concordata tra la nostra direzione 
regionale e la regione, che sappiamo ufficialmente partirà il 25 Luglio, sono state 
stanziate tra l’altro anche 60'000 euro equivalenti a circa 3000 ore per attività 
antincendio boschivo al di fuori del periodo e/o dagli orari della campagna AIB ed 
eventualmente in aggiunta alle squadre costituite per la campagna AIB, quindi 
utilizzabili anche prima della fase decretata come fase emergenziale riconosciuta. 
 
In prima applicazione la Direzione regionali ha assegnato a tutti i comandi 
provinciali, per queste fasi straordinarie un bacino di 150 ore che sommate per i 
nove comandi provinciali corrispondono a circa un terzo dell’intero pacchetto 
disponibile(1080ore).  
 
Inoltre sempre dalla direzione regionale, in data 4 Luglio 2014 sono state 
assegnate 56 ore per le carenze di personale qualificato ed autista. 
 
Stupisce e ci lascia amareggiati prendere atto, come a distanza di settimane, da 
parte sua non vi è stata data nessuna disposizione in merito ai capiturno per 
l’utilizzo di questo importantissimo bacino di risorse che risulterebbero 



indispensabili per mantenere standard di sicurezza adeguati ad una popolazione 
che in questi particolari periodi dell’anno si riversa nei nostri territori. 
 
Pertanto, le scriventi, con la presente richiedono, un suo pronto interessamento e 
quindi che vengano date le necessarie disposizioni per l’utilizzo di queste risorse, 
preannunciando che diversi atteggiamenti porteranno ad un inasprirsi dei 
conflitti vertenziali previsti dalle vigenti leggi e dai vari CCNL. 
 
Cordiali saluti. 
 
 
 
 
 
Per le segreterie provinciali 


